

Compagnon d'études du Dr. Bohémier, nous avons dès lors remarqué les excellentes qualités du cœur et de l'esprit qui le distinguaient. Sa carrière n'a pas démenti ces espérances. Ses compagnons attestent le dévouement dont il fit preuve dans le service, non-seulement à soigner les blessés, mais encore à les consoler. Depuis son établissement à Little Rock, il se sacrifiait pour l'humanité souffrante et ne refusait ses soins à aucun pauvre. Quoiqu'occupant une des plus belles positions qu'un jeune homme puisse envier, il ne put refuser le poste dangereux de la quarantaine de Memphis pendant la terrible épidémie de fièvre jaune qui décima la population, l'automne dernier, poste que personne ne voulait accepter. Il y trouva la mort mais une mort glorieuse que les journaux du lieu proclament être celle d'un martyr de son dévouement. Il puisait cet esprit de charité dans l'adhérence à la foi de ses pères qu'il avait toujours su garder fidèlement.

L'évêque de Little Rock, Mgr. Fitzgerald le confessa sur son lit de mort et voulut ensuite lui-même présider à ses funérailles.

—:0:—

NOUVELLES MÉDICALES.

UNE SUGGESTION ÉTRANGE.—Le *St. Louis New-Era* fait la suggestion suivante qui court risque de ne pas être adoptée de sitôt. Certains docteurs seraient frappés de coups mortels par des annonces de ce genre. Dans les avis de mariage, dit ce journal, on a coutume de donner le nom du prêtre qui a accompli la cérémonie ; on devrait de même, dans les avis de décès, donner le nom du médecin sous les soins duquel la personne a succombé.—*The Doctor*.

SÉVIGNÉ SURPASSÉ.—Nous lisons dans le "Foyer Canadien" : Un quidam, se nommant Docteur*** faisait circuler, dimanche dernier, cette phénoménale circulaire à la porte de l'église canadienne à Manchester, N. H.

NOUVEL IMPORTANTE AU CANADIEN.

le docteur***

Informe respectueusement ses compatriotes Canadien Français, qu'est résident à Manchester, N. H., on trouvera son office Manchester Street 225 monter deux escalier vous verra son enseigne au dessus de la porte. Il arrure à ceux qui voudront bien l'honorer de leur patronnage, que leur demande sera exécuté avec promptitude, et que